

CONTENTS

れもが安心して

子どもの書をデザイン

公用車eKワゴン

総社市

| ●平成26年度当初予算 | 2 |
|-------------------|---|
| ●過去最大人事異動 | 3 |
| ●お知らせ12 | 2 |
| ●そうじゃ!ヘルシーメニュー 23 | 3 |
| ●髙木聖鶴さんに市民栄誉賞 25 | 5 |
| ●フォトニュース 26 | 5 |

2014 平成26年 No. 110

平成26年5月: 平成26年5月: 平成26年5月: 日発行 咖

No.

110

発行/総社市役所 編集/企画課広報広聴係電話0866 (92)8214 Eメール kikaku@city.soja.okayama.jp

総社南高等学校吹奏楽部の部員。部員全員仲が良く、練習時にも笑顔があふれる 年は5. 等学校吹奏楽部。夢の全日本吹回目の金賞を受賞した総社南高 憧れて入学する生徒も多い。 在)。活躍を続ける吹奏楽部に部員は総勢36人(3月末現 岡山県吹奏楽コンク昨年8月、倉敷市 楽の感動を多くの人に届けよう やメニューを決めて 奏楽コンクール出場を目指し、 で話し合 日々練習を重ねている。 月24日に開催される。 恒例の定期演奏会が、 、高等学校A部門で18奏楽コンクールに出場月、倉敷市で行われた 練習スケジュ いる。

音 今 部長を支える4人の幹部 部員全員が意見を出し合いな 一つの音楽を作り上げた いという思いで練習をしていま す。部長の仕事はとても大変で すが、うまく部員をまとめてく れています。これからも部長を 支えながら、心に響く音楽を目 指し、部全体を盛り上げていき たいです。



小林 裕美部長(総社東中出身)

感動を届け

総社南高等学校

心を込めた演奏で

high school student's

部員を引っ張っていく役割な ので、あいさつや返事など、人 として基本的な部分でもみんな の手本となれるように心掛けて います。私たちの奏でる音楽で、 観客の皆さんが曲の世界に入 り、「聴きに来てよかった」と 思ってもらえるような音楽を目 指しています。



%ばります。 (H・T新天地でも広報魂を

いてくる今日このごろ。広報紙中を重ねるたびに、食に興味が指します。 (N・K)指します。 (N・K)との皆さんに愛される広報紙を民の皆さんに愛される広報紙を





VEGETABLE 再生紙を使用しています。